

yang berlawanan dan dilarang karena jual beli dengan adanya unsur *gharār* (penipuan)¹³.

Penelitian dengan bahasan transaksi jual beli dengan judul “Analisis Hukum Islam terhadap Transaksi Jual Beli BBM dengan Nota Print Berbeda (Study Kasus SPBU Pertamina di Surabaya Utara)”. Karya tersebut membahas tentang faktor dan mekanis mejual beli BBM dengan nota print berbeda yang terjadi di salah satu SPBU Pertamina di Surabaya Utara. Jual beli BBM antara SPBU Pertamina di Surabaya Utara dan sopir awalnya boleh karena telah memenuhi rukun dan syarat, namun karena adanya dampak atau akibat yang menimbulkan seseorang dirugikan maka kegiatan jual beli tersebut tidak diperbolehkan¹⁴.

Pembahasan di atas telah memaparkan mengenai penelitian sebelumnya, dari kajian penelitian terdahulu penulis dapat menemukan perbedaannya dengan penelitian yang akan penulis lakukan. Penulis dalam penelitian ini akan lebih mengkaji dasar kebolehan dari suatu penerapan pengambilan keuntungan pada penjualan onderdil.

¹³ Mohammad Anas Rosyidi, “Tinjauan Hukum Islam terhadap Penggantian Onderdil Motor Kredit yang Berstatus Wansprestasi di Bengkel Sanjaya Motor Tanggulangin Sidoarjo”, (Skripsi--UIN Sunan Ampel, Surabaya, 2007), 74.

¹⁴ Anisha Trisna Putri Dewanti, “Analisis Hukum Islam terhadap Transaksi Jual Beli BBM dengan Nota Print Berbeda (Study Kasus SPBU Pertamina di Surabaya Utara), (Skripsi--UIN Sunan Ampel, Surabaya, 2014), 73.

Bab ketiga, akan menjelaskan mengenai deskripsi secara umum dari objek penelitian. Dalam deskripsi data penelitian penulis memaparkan data diantaranya, yang berisi sejarah dari Bengkel Pakis Surabaya serta layanan yang diberikan dalam servis kendaraan khususnya dalam hal jual beli onderdil sebagai bahan servis kendaraan.

Bab keempat, penulis akan membahas mengenai prosedur pembelian onderdil, pengambilan keuntungan, penjualan onderdil, dan pengakuan yang berkaitan dengan jual beli onderdil yang dilakukan oleh Bengkel Pakis Surabaya.

Bab kelima merupakan akhir dari penelitian yang berisikan tentang kesimpulan dan saran. Kesimpulan berisi tentang beberapa hal yang berkaitan dengan hasil penelitian sedangkan saran adalah beberapa masukan yang diberikan oleh peneliti atas hasil penelitian.